

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 5. September 2008

Großes Fest für Schulhofumgestaltung

Das Friedrich-Ebert-Gymnasium veranstaltete heute ein Schulfest unter dem Motto „Mit allen Sinnen erleben.“ Die Eröffnung erfolgte durch Schulleiter Jürgen Hegener gemeinsam mit Landrat Peter Walter und Bürgermeister Bernd Müller. Das Fest ist der Startschuss für eine Reihe von Aktionen, deren Erlös der Neugestaltung des Schulhofes dient.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)